



Nº 40- Mayo 31 de 2019

web: www.pomalca.com.pe - Área de Comunicaciones



Personal de Fábrica participó en Simulacro

Conscientes de los devastadores efectos que producen los desastres naturales, cuyas consecuencias pueden ser mayores cuando no existe una cultura de prevención adecuada, Agroindustrial Pomalca se sumó a la convocatoria nacional y participó en el Simulacro de Sismo y Tsunami, que se realizó esta mañana en nuestro país. Por ser el área más vulnerable, la acción se concentró en Fábrica, donde una vez concluida la simulación, el Ing. José Mosquera, jefe del SSOMA, aprovechó para sensibilizar a los trabajadores, ofreciendo algunas recomendaciones a tener en cuenta tanto en el centro de labores como en sus hogares.

